

Gröbenzeller Familienlauf



zugunsten der Jugendsozialstiftung der Familie Rieder

Blauer Himmel und strahlender Sonnenschein sorgten bei allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern des Gröbenzeller Familienlaufs am 03. Oktober für fröhliche und ausgelassene Stimmung. Nach der Begrüßung durch Dr. Bernd Rieder und Anton Kammerl, Vorsitzender des 1. SC Gröbenzell, nahmen 70 Kinder Aufstellung zur 1 km-Runde durch den Bürgerpark hinter dem Gymnasium. Angefeuert wurden sie von der Cheerleader-Gruppe „Starlight Cheer Team“ vom TSV Neuried, die anschließend die Bühne des Pavillons auf dem Forumsplatz des Freizeitheims erstürmten und mit einer mitreißenden Vorstellung die zahlreich erschienen Sportlerinnen und Sportler begeisterten. Die konnten sich gleich im Anschluss mit einem Gymnastikprogramm unter der Leitung von Saskia Weidenhiller aufwärmen, bevor sie für den Hauptlauf Aufstellung nahmen und den Platz in „coral“ tauchten, der Farbe des diesjährigen Trikots. Der schnellste junge Mann, der 15jährige Alexander Kaempf, kam nach 35 Minuten und 8 Sekunden durchs Ziel, die schnellste Frau, Andrea Horney, schaffte die 10 km in 40 Minuten und 57 Sekunden.

Unter den insgesamt fast 300 Teilnehmerinnen und Teilnehmern starteten auch viele Menschen mit Behinderung, die Läufe in den Streckenlängen 1 km, 3 km, 6,7 km oder 10 km wählen konnten. Und auch einige Walkerinnen und Walker konnten Strecken ihrer Wahl absolvieren. Kurz vor dem Ziel wurden alle von der Percussion-Band „Drumadama“ mit heißen Samba-Rhythmen zum Endspurt animiert.

Zwar machte allen die Hitze etwas zu schaffen, aber für die Meisten galt das Motto: „Dabei sein ist alles!“ Und so waren alle in bester Laune, auch, weil sie mit ihrer Startgebühr Kinder und Jugendliche in sozialer Not, die über die Erlöse des Laufes gefördert werden, unterstützen konnten. Die Jugendsozialstiftung der Familie Dr. Rieder kann sich über einen Reingewinn von ca. 4.000 Euro freuen. Dazu kommen noch Einnahmen durch Sponsoren, die dieses Jahr Corona-bedingt nicht explizit zum Sponsoring aufgefordert wurden, es sich aber nicht nehmen ließen, freiwillig das Einnahmeergebnis nach oben abzurunden.

Bildunterschrift Foto01: Start für die Kinder beim Gröbenzeller Familienlauf!

Bildunterschrift Foto02: Sie waren die schnellsten beim 10 km-Lauf: Andrea Horney (Karlsfeld, 2.v.li.), Alexander Kaempf (Gröbenzell, erst 15 Jahre alt! 3.v.li.), umrahmt vom Stiftungsgründer Dr. Bernd Rieder (ganz li.) und Lauf-Organisator Philippe Raths (ganz re.).
